



令和2年1月8日
第9号

三郷市立栄中学校だより

澆刺颯爽 栄中

生徒数 1年134名 2年102名 3年113名 計349名

目指す生徒像
礼儀正しく、
本気でやり遂げる
生徒
～あはは学校～

時代が替わっても・・・

校長 小 塚 正 之

令和最初の年明けから1週間以上が経ち、栄中生の元気な姿、声が帰ってきました。2学期の終業式で生徒の皆さんにお願いしたこと三つの内の一つ目(大きな事故に遭ったり、怪我をすることなく、元気に新年を迎えてほしい。)は達成してくれたようで、ほっとしました。残りの二つ(ネット上でのトラブル等を起こさないこと、冬休み・3学期・新年の抱負をもち、計画をしっかりと立てて生活すること)についても期待しています。

さて、今年の今頃は「平成も最後の年明けだなあ」などと思いながら平成の30年間を振り返った方も多かったのではないのでしょうか。実は、私自身は今年も平成を振り返る機会がありました。1月6日に職員室で仕事をしていた平成生まれの本校職員とのパソコンについての話から、話題が昭和から平成に替わった頃の学校での仕事の様子についてとなり、その職員に当時のことを伝える中で、再びその頃の事を思い出しました。私自身初の3年生の担任であった30年ほど前の今頃、年末も年始もなくB4版の大きな調査書と毎日向き合っていました。当時は、私立高校それぞれに独自の様式があり、今のように公立高校の調査書でもよいという学校はありませんでした。また、パソコンが学校の業務に使われることはなく、すべて手書きでした。さらに、今では40人学級となっていますが、当時は45人学級であり、私の担任するクラスにも43人の生徒がいましたので、100枚前後の調査書を手書きで作成していました。年賀状も宛名面は手書き、通信面は市販の機械を使っただけのものや手作りのものが多く、その頃は、今の状況など全く予想もしていなかったように思います。「これからどんどん便利になるんだろうなあ。」となんとなく思っただけです。しかし、これほどまでに便利な世の中になるとは具体的には予想していませんでした。

今は、これらを当たり前のように受け入れ、この便利さが無いと不満さえ感じるかもしれませんが、「有り難い」という感謝の気持ちを持ちながら、大切に活用すると同時に変わらずに労を要する場面での精一杯の努力を大切にすることで、はじめてこれらの便利さが生かされてくるのだと改めて思いました。今、そこにいながらにして何でも手に取るように見聞きできたり、時短につながったりという世の中に生きながら、自身の身体や五感をつかい、自身で創り出したりすることのよさや大切さを見失うことなく精進していきたいと改めて思った一時でした。

生徒の皆さんが45歳前後になる30年後は、どんな世の中になっているのでしょうか？どんなに便利で楽な世の中になっても、それでも変わらず大切にしたいものが、今学んでいることの中にあることを忘れずに、教職員一丸となって本校の教育活動を進めて参りますので、本年も御支援、御協力の程よろしくお願い致します。

1月

日	曜日	学 校 行 事 等
9	木	発育測定 避難訓練 A時間割に戻ります
10	金	給食開始 課題テスト①～③ 専門委員会
11	土	
12	日	消防出初式 2年生9名参加 
13	月	成人の日
14	火	集金日 水曜日課①～⑥
15	水	火曜日課①④⑤⑥②③ 1年生4時間授業
16	木	1年生スキー教室 ※完全下校 17:00 (～2/15) 
17	金	1年生スキー教室
18	土	1年生スキー教室 読書ウィーク(～25日)
19	日	
20	月	1年生振替休業日
21	火	安全点検日 「ふれあい」デー
22	水	
23	木	中央委員会
24	金	第2回学校関係者評価委員会 
25	土	読書フェスティバル 英検 書初め中央展 埼玉美術展 
26	日	書初め中央展
27	月	全校朝会/生徒朝会
28	火	
29	水	1・2年生学力テスト
30	木	支援籍学習(1年生)①②③⑥⑤④
31	金	

2月

日	曜日	学 校 行 事 等
1	土	
2	日	三郷シティハーフマラソン 
3	月	千葉県公立入学願書等提出(前期) 節分 
4	火	集金日 千葉公立入学願書等提出(前期) 
5	水	P T A 理事会
6	木	
7	金	
8	土	漢検
9	日	
10	月	専門委員会 
11	火	建国記念の日
12	水	千葉県公立前期学力検査
13	木	千葉県公立前期面接等 3年学年末テスト①
14	金	3年学年末テスト② 市P連人権教育発表会
15	土	数検 青少年善行賞表彰式 16日(日)から完全下校 17:30 (～3/15)

いじめ撲滅強調月間

11月1日(金)
～11月29日(金)



三郷市役所市民ギャラリーに展示

第70回埼玉県統計 グラフコンクール表彰式

11月22日(金)
さいたま市埼玉会館



非行防止教室

11月28日(木)

埼玉県警察本部少年課補導育成第一係非行防止指導班あおぞら様によるインターネットセキュリティ教室を実施しました。



資源回収 & 花咲かせ隊

12月1日(日)

P T A ・ 地域の方々と一緒に、ボランティアの生徒103名が参加して行われました。



PTA理事会 フェスタ委員会

12月4日(水)メディアセンター

第4回理事会が行われ、各委員会からの報告が行われました。その後、フェスタ委員会では、栄フェスタの会計報告等が行われました。



第2回学校保健委員会

12月4日(水)調理室 「栄養満点!時短朝ごはんを作ろう」ということで、【ごはんチーム】と【パンチーム】に分かれて行いました。



県立三郷特別支援学校との交流会

12月5日(木)
栄中体育館

本校の特色ある学校づくりの「福祉・ボランティア」の一環として、交流を図ることで共生の精神を養うことを目的に実施しました。1年生が合唱を披露し、その後、3色対抗ゲーム大会を行い交流しました。「デカパンリレー」や「布ボール運びリレー」を行い、最後はみんなでダンスを行いました。



学校評議員会

学校関係者評価委員会

12月6日(金)校長室

三郷市学校自己評価と栄中独自の自己評価及び保護者評価の集計結果をもとにして、学校評議員会並びに学校関係者評価委員会を実施しました。



12月7日(土)

毎日新聞社東京本社にて表彰式が行われました。栄中は優良賞を受賞し、黒澤教諭と3年生の田川君が出席しました。

第33回 毎日カップ「中学校体力づくり」コンテスト 表彰式

主催：毎日新聞社 後援：スポーツ庁・日本中学校体育連盟・日本学校体育研究連合会 協賛：第一学習社

食育出前授業

12月9日(月)

女子栄養短期大学非常勤講師・関東学院大学非常勤講師・三信加工株式会社の海老原誠治様に御講演をいただきました。また、和食器を使った給食を実施しました。



新和小読み聞かせ

12月11日(水)

3年生 租税教室

12月13日(金)



埼玉県越谷県税事務所から2名の方が来校され、税金の使い方などについて話をいただきました。

各学年保護者会

【1年生 18日(水)】

【2年生 19日(木)】

【3年生 16日(月)】



1年生はスキー教室説明会、2年生は職場体験実習発表会、3年生は進路セミナーも兼ねて行いました。